



Außenminister Westerwelle: Syrische Grenzverletzung sofort einstellen

Außenminister Westerwelle: Syrische Grenzverletzung sofort einstellen
Außenminister Westerwelle ist heute Mittag mit dem stellvertretenden Außenminister Saudi-Arabiens, Prinz Abdulaziz bin Abdulaziz al Saud, im Auswärtigen Amt zusammengetroffen. Themen des Gesprächs waren die Situation in Syrien, die Stärkung der syrischen Opposition, die humanitäre Notlage der Bevölkerung sowie der Konflikt um das iranische Atomprogramm.
Nach dem Gespräch erklärte Außenminister Westerwelle: Ein Übergreifen des Syrien-Konflikts auf die Nachbarländer muss verhindert werden. Ich fordere das syrische Regime auf, alle Provokationen und Übergriffe an der syrisch-türkischen Grenze sofort einzustellen. Mit jedem Tag des schwelenden Grenzkonflikts wächst die Gefahr eines Flächenbrandes.
Was Iran betrifft, so bin ich sehr besorgt um die Gefahren, die von den ungeklärten Fragen um das iranische Atomprogramm für die Stabilität der strategisch so wichtigen Golfregion ausgehen. Iran muss endlich glaubhaft nachweisen, dass sein Atomprogramm keine militärischen Ziele hat. Wegen der weiter fehlenden Transparenz werden wir beim anstehenden EU-Außenministerrat die Verschärfung der Sanktionen diskutieren müssen.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.